

Un expert étasunien confirme que Cuba est un des pays les plus sûrs pour les touristes



La Havane, 24 janvier. (RHC).- Christopher Baker, journaliste étasunien spécialisé en tourisme, a souligné dans le site web www.smerconish.com que Cuba est aujourd'hui un des pays les plus sûrs pour l'activité touristique.

«Une raison pour laquelle davantage d'États-Uniens devraient connaître et profiter de ce pays caribéen » a recommandé l'expert nord-américain dans la question de voyages.

La semaine dernière, Cuba a été distinguée, lors de la 38e Foire internationale de Tourisme, FITUR, de Madrid, comme le pays le plus sûr pour le tourisme. Et Christopher Baker a ainsi réagi dans smerconish.

«Cela n'est pas une surprise pour moi. J'ai toujours considéré qu'après le Canada, Cuba est l'endroit le plus sûr des Amériques.»

Cuba reste aujourd'hui le seul pays au monde où les États-Uniens sont interdits de faire du tourisme. Malgré cela, précise M. Baker, plus de 615 mille Nord-américains

sont venus à Cuba en 2017, une année exceptionnelle car la plus grande des Antilles a battu le record de visiteurs étrangers.

Faisant allusion aux avertissements de Washington qui déconseille les voyages à Cuba, l'expert étasunien en voyages souligne «la notion du fait que Cuba n'est pas sûre est fausse.»

Il a qualifié de ridicules les accusations portant sur de soi-disant attaques acoustiques contre une vingtaine de diplomates étasuniens en poste à La Havane.



Radio Habana Cuba